



Susanne Lieberherr und Maja Schüpbach-Schmid werden in der «Sonntagschuel Tubeschlag» mit den Kindern feiern.
Bild Gabi Heussi

«Tubeschlag» soll Sehnsucht wachhalten

Die evangelische Kirchgemeinde Weesen-Amden bietet nach den Sommerferien neu eine Sonntagsschule mit dem verheissungsvollen Namen «Tubeschlag» für Kinder von zirka fünf bis elf Jahren an.

Von Gabi Heussi

Sonntagsschule? – «Das ist eigentlich gar keine Schule», sagen die beiden verantwortlichen Frauen, Maja Schüpbach-Schmid und Susanne Lieberherr aus Weesen. Sie wollen mit altersgemäsem Feiern den christlichen Glauben erlebbar machen und den Kindern den grossen Schatz an biblischen Geschichten nahe bringen. Sie möchten in die Geschichten eintauchen, mit den Kindern singen, beten, basteln und eben diese biblischen Geschichten erspüren, erfüllen und erleben. «Wir wollen die Sehnsucht nach dem Göttlichen in den Kindern wachhalten», erklären die beiden Leiterinnen des «Tubeschlag».

Die Kinder sollen im «Tubeschlag» auch den Bezug zur christlichen Gemeinschaft pflegen dürfen und spüren, dass sie dort Kraft, Mut und Freude erfahren können.

Wo und wann?

Der «Tubeschlag» wird ab dem 17. August 2008 (vorerst acht Mal bis zu den Sportferien) während den evangelischen Gottesdiensten in Weesen in der Zwinglistube stattfinden. Die Kinder dürfen sich um 9.45 Uhr dort versammeln und werden bis zum Chilekafi gemeinsam eine feierliche Stunde verbringen. Auch wenn die Eltern nicht am Gottesdienst teilnehmen, dürfen die Kinder in den «Tubeschlag». Eltern erhalten somit die Möglichkeit, für sich selbst Zeit zu finden. Damit der «Tubeschlag» geplant werden kann, sollten die Kinder angemeldet werden.

Infos erhalten Sie bei Maja Schüpbach-Schmid, Tel. 055 616 54 16 oder Susanne Lieberherr, Tel. 055 616 12 34

Neue Vereinsmeister erkoren

In der letzten Turnstunde vor den Sommerferien führte die Jugi Niederurnen die Rangverkündigung der internen Vereinsmeisterschaft durch. Mike Vogel, Joel Marti und Niels Steinmann heissen die neuen Vereinsmeister.

Von Silvan Thoma

Die Disziplinen Linienlauf, Ausdauerlauf, Medizinball-Stossen, Kegeln, Standweitsprung, Unihockey-Torwandschiessen, Glücksspiel und Hindernislauf wurden zwischen Sport- und Frühlingferien mit grossem Einsatz absolviert. In die Endabrechnung flossen aber auch der Turnstundenbesuch und die Anzahl besuchter Anlässe ein.

Bei den Junioren A war die Entscheidung sehr knapp. Mit nur einem Punkt Vorsprung verteidigte Mike Vogel seinen Titel als Vereinsmeister. Dicht gefolgt von Jan Purtscheller und Dominik Baumgartner. Mit einem Vorsprung von zehn Punkten gewann Joel Marti die Meisterschaft der Junioren B. Die Plätze zwei und drei gehörten Severin Kistler und Corsin Purtscheller. Niels Steinmann – zum ersten Mal bei der Vereinsmeisterschaft dabei – führte die Rangliste bei den Jüngsten, den Junioren C, an. Dahinter platzierten sich Ronny Weber und Dario Coronese.

Die drei Kategoriensieger erhielten einen gravierten Wanderpokal und einen Gutschein eines Niederurner Sportgeschäftes. Zum Abschluss der Saison offerierte die Jugi anschliessend allen 30 anwesenden Kindern noch ein Glace. Die Mitglieder und die Leiter sind nun in der verdienten Sommerpause und werden sich im August auf das Jugendleichtathletikfest und den kantonalen Stafettenabend vorbereiten. Neue Mitglieder sind nach den Sommerferien herzlich willkommen.

Infos gibt es unter www.tv-n.ch/jugi.



Die drei stolzen Vereinsmeister: Mike Vogel (Junioren A), Joel Marti (Junioren B) und Niels Steinmann (Junioren C).
Bild zvg

Lesepass mit Lesepass

eing. Anlässlich des 25-jährigen Jubiläums der Bibliothek Kerenzerberg ermutigte diese die Schüler der ersten bis sechsten Klasse mit einem Lesepass zum Lesen, währenddem die Kinder des Kindergartens Zeichnungen zum erzählten Buch machen konnten. Der Anklang war erfreulich und mit viel Eifer wurden Bücher ausgeleht und gelesen oder dazu gemalt. Jedes gelesene Buch und jede Zeichnung wurde mit einem Stempel auf dem Lesepass belohnt. Am Schluss dieser Aktion wurden die vollständigen, mit

vier Stempeln versehenen, Lesepässe ausgelost. Dank einiger Sponsoren durften alle teilnehmenden Kinder schöne und gute Preise entgegennehmen. Bei dieser Gelegenheit soll auch allen Spendern der diesjährigen Sammelaktion im Frühling ganz herzlich gedankt werden. Diese Unterstützung ist ermutigend und freut die Verantwortlichen der Bibliothek sehr. Am Freitag, 5. September 2008, findet eine Lesung statt. Ein Termin, der sich lohnt, sich vorzumerken.